



Im Innenhof des Rathauses konnte man sich optimal auf den Lauf vorbereiten.



Barbara Bubenhofer vom TVD gewann den Halbmarathon der Frauen.



Am Abend wurden die Sieger des Halbmarathons geehrt.



Nach der großen Anstrengung konnten sich die Sportler im Läuferbereich stärken.



Auf der „Fanmeile“ wurden die Läufer von den Zuschauern unterstützt.



Eine Teilnehmerin mit Laufengel.



Bilder:  
Andreas Hoffmann  
Lisa Hofmeister



Die Schülerinnen freuten sich über ihre tollen Leistungen.



Yves Brack beim Zieleinlauf.



Auch die Jungs konnten ihre gelungene Teilnahme feiern.



Am Ziel wurden die Läufer von den Helfern mit einer Medaille belohnt.



Die traditionelle Nudelparty in der Stadthalle war wieder gut besucht.